

Criticaroom Deutschland Ziegenhainer Str. 14 - 60433 Frankfurt
Stadt Frankfurt Am Main
z.H Frau Vogeler
Stephanstrasse 15
60313 Frankfurt

Datum: 28.06.2016
Fall.Nr. CR-2016-14

Anzeige und Obligation,

wegen Erpressung, Bedrohung, Verbrecherische Kooperation, Terroristische Handlungen, Diebstahl, Machtmissbrauch, Zerstörung der Harmonie, Missachtung der Grundrechte und Prinzipien des MENSCHEN, und seines freien Willen.

Hinweiser und Kläger: Iosif Tsiroglou Orfanidis
Angezeigt: "Frau Vogeler" und Stadt Frankfurt am Main.

Der MENSCH unterscheidet sich von den TIEREN wegen seiner LOGIK im Gehirn. Wer nicht die Logik benutzt ist kein MENSCH! Die 12 Werte die 3 Vollwiederherstellungsgesetze werden mitgesendet damit genau analysiert wird was genau ist ein MENSCH und was seine Aufgaben sind, und alles was nicht mensch ist Hasst den MENSCH weil nicht seine Größe erreichen kann."

Es ist meine selbstverständliche Pflicht als MENSCH, die Art wo an keine Logik basiert und weit weg vom Grundgesetz und Prinzipien ist, dann dieses kriminelle an mir gesendetes **Vollstreckungsankündigung**, auch abzulehnen.

legt ihr einen Nachweis wo ich selber meine Unterschrift hinterlegt habe das ich ARD ZDF haben will, und ich werde euch das doppelte bezahlen! Das irgendwelche Hybriden Abschaum des Universums irgendwelche Staatsverträge für mich aber gegen mich abschließen bedeutet nicht das ich nicht das letzte Wort habe! Wenn ich das akzeptiere, ist so ob ich auch erlaube das ein andere Ungeziefer, die Luft wo ich Atme an mir die zu berechnen. "Frau Vogeler" falls der Name echt sein sollte, mit das erlaubt ihr alle automatisch, das eure Kinder und alle wo euch zustimmen, die Luft an euch irgendwann auch zu berechnen, oder auch zu begrenzen! Also damit ich es genau verstehe, was ist das ein Spiel wer zerstört wem? Wollt ihr also mich zerstören damit ihr besser lebt? Die Stadt Frankfurt vergisst das die verpflichtet ist den MENSCHEN Bürger zu schützen, und zu dienen, nicht den Sklaven Hybride Unmenschen wo aus Angst, jeden Tag alles aus sich erlaubt für ein Teller Essen, und eine pseudo Sicherheit, und Zukunft. Für das müssen alle wo in diesem darausgewordenen Krebs sitzen, in der passende Zeit zu Rechenschaft gezogen werden!

Seit 2010 bin ich HARTZ 4, anfangs damit ich auch Versuche für die "Gesellschaft" wieder zurückzugeben, seit 2012 bemerkte ich das HARTZ 4 ein weiteres großes Betrug und Verbrechen ist! Die sagen die helfen mir. Die wurden mehrmals informiert das die mir nicht helfen sondern bestechen! Weil es sind mehr als 15 Millionen angemeldete Hartz 4, wo wenn die nicht die monatlichen Kosten decken werden, könnt ihr dann auch nicht auf die Straße sicher laufen. Aber das ist ein anderes Thema.

Und es war aus meiner Seite die monatlichen 18 € was die Verbrecher mit illegaler Art verlangten seit 2012, nicht die Sache zu entgehen, weil hätte ich die entgehen wollen, hätte ich auch die vom Hartz4 an mir und meiner Frau gesendete "Befreiung" an die weitergeleitet. Sende ich mit.